



# Sabías que...



ONU Japón/Momoko Sato, (2022). *Simon Stiell, hablando en la inauguración oficial de la COP27*. <https://news.un.org/es/story/2022/11/1516667>

ESTE AÑO, LA CONFERENCIA DE LAS PARTES (COP) 27 SE CELEBRÓ EN SHARM EL-SHEIK, EGIPTO, DEL 6 AL 18 DE NOVIEMBRE. EN ELLA SE ACENTUARON TRES LÍNEAS DE ACCIÓN:



- LOGRAR QUE LAS NEGOCIACIONES Y PROMESAS SE CONVIERTAN EN ACCIONES CONCRETAS.
- CONSOLIDAR AVANCES EN: MITIGACIÓN, ADAPTACIÓN, FINANCIAMIENTO, PÉRDIDAS Y DAÑOS.
- TRANSPARENCIA Y RESPONSABILIDAD EN LOS PROCESOS.

ASIMISMO, SE INVITÓ A UN PROCESO INCLUSIVO, CON EL INVOLUCRAMIENTO DE LAS MUJERES Y LAS NIÑAS; ASÍ COMO DE LAS ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL Y JÓVENES.

"POR MUY DIFÍCIL QUE SEA NUESTRO MOMENTO ACTUAL, LA INACCIÓN ES UN ACTO MIOPE Y SÓLO PUEDE APLAZAR LA CATÁSTROFE CLIMÁTICA, DEBEMOS ENCONTRAR LA CAPACIDAD DE CENTRARNOS EN MÁS DE UNA COSA A LA VEZ", INVITÓ SIMON STEILL, SECRETARIO EJECUTIVO DE LA CMNUCC.